

## Kapolres Agam Berikan Penghargaan kepada Puluhan Personel Berprestasi

Dina Syafitri - [AGAM.INDONESIASATU.ID](http://AGAM.INDONESIASATU.ID)

Mar 20, 2025 - 15:49



Agam – Kapolres Agam memberikan penghargaan kepada puluhan personel yang telah menunjukkan dedikasi dan kinerja terbaik dalam menjalankan tugasnya. Penghargaan ini diberikan sebagai bentuk apresiasi atas pencapaian luar biasa mereka selama beberapa bulan terakhir dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polres Agam.

Pemberian penghargaan tersebut diberikan selepas kegiatan apel gelar pasukan operasi ketupat di halaman depan Mapolres Agam Jalan jenderal Sudirman nomor 1 Lubuk Basung kabupaten Agam. (20/3/2025)



Dalam keputusan yang dikeluarkan Kapolres Agam, puluhan personel dari berbagai satuan mendapatkan penghargaan atas kontribusi dan prestasi mereka. Beberapa di antaranya adalah perwira yang telah berhasil mengungkap kasus-kasus kriminal besar, meningkatkan pelayanan kepada masyarakat, serta menunjukkan dedikasi dalam berbagai operasi kepolisian.



Kapolres Agam, AKBP Muhammad Agus Hidayat, S.H., S.I.K., menegaskan bahwa penghargaan ini bukan hanya bentuk apresiasi, tetapi juga motivasi bagi seluruh personel agar terus bekerja dengan integritas dan profesionalisme.

"Kami ingin menanamkan budaya kerja yang berorientasi pada pelayanan prima, penegakan hukum yang tegas namun humanis, serta peningkatan keamanan dan ketertiban masyarakat. Personel yang menerima penghargaan ini telah membuktikan bahwa kerja keras mereka berkontribusi besar bagi masyarakat," ujar Kapolres Agam.

Beberapa personel yang menerima penghargaan diantaranya

Kompol Bezalie Mendrafa, S.H., M.H. – Atas kepemimpinan dan dedikasinya sebagai pelaksana operasi Polres Agam.

AKP Erianto. SH – Atas peranya dalam mengungkap kasus-kasus kriminal di wilayah hukum Polres Agam

Iptu Herwin SH. atas dedikasinya dalam pengungkapan kasus narkoba di wilayah hukum Polres Agam.

Akp.Irawady SH.. MH . – atas udah dikasinya dalam penyelenggaraan keamanan dan ketertiban berlalu lintas di wilayah hukum Polres Agam dan kepatuhan dalam penyelenggaraan pelayanan publik.

AKP Roni SH - atas dedikasinya dalam pemantauan situasi keamanan dan ketertiban dan kepatuhan dalam penyelenggaraan pelayanan publik.



Dan puluhan personel lainnya yang telah menunjukkan prestasi di berbagai bidang tugas kepolisian.

Kapolres Agam berharap penghargaan ini dapat menjadi contoh dan inspirasi bagi personel lainnya untuk terus meningkatkan kinerja dan loyalitas dalam menjalankan tugasnya.

"Keamanan dan ketertiban masyarakat adalah tanggung jawab kita bersama. Semoga apresiasi ini menjadi motivasi bagi semua anggota untuk terus bekerja dengan profesionalisme dan integritas tinggi," tutup Kapolres.

Dengan adanya penghargaan ini, diharapkan jajaran Polres Agam semakin solid dalam menjaga keamanan wilayah serta memberikan pelayanan terbaik bagi masyarakat.

(Berry)